



«HEIDI RÉVEILLE-TOI!»

Von Christopher H. Cordey et Robert Salmon

Wie lange müssen wir auf ein Bundesdepartement für Zukunftsfragen warten? Ist die Schweiz in die Erfolgsfalle geraten? Die Schrift will vor den Gefahren warnen, die das Schweizer Erfolgsmodell bedrohen, und dadurch einen heilsamen Bewusstseinsprozess auslösen. Das Manifest, manchmal fast ein Pamphlet, spart nicht mit herber Kritik an einer verbreiteten Süffisanz und am mangelnden Widerstand gegen Druck von aussen. Die Schweiz pflegt immer noch die Erinnerung daran, dass das Land einmal arm war und dass seine Männer damals auswandern mussten, um entweder in den Heeren der französischen Könige oder in der päpstlichen Garde zu dienen. Bis 2030 wird es gelten, die helvetische Eigenart zu behaupten, schneller zu entscheiden, den Pioniergeist wieder aufleben zu lassen, Risiken einzugehen und gemeinsam eine vorwärtsgewandte Dynamik zu entwickeln... Heidi, aufwachen! Vorbei ist die Zeit, wo man sich als Prügelknaben fühlte. Es lebe die selbstbewusste, zuversichtliche Schweiz! ●

96 Seiten / Format: 14x21 cm / Preis: CHF 19.– / Verlag: Slatkine / www.heidireveilletoi.ch – www.slatkine.com

